

Zu Anfang sei gesagt, dass Italienisch wohl die schönste Sprache der Welt ist.

Wie viele aus unserem Kurs hoffe auch ich, in ein, zwei Jahren mit meinen Sprachkenntnissen in Bella Italia gut über die Runden zu kommen. Und dafür nimmt man dann auch Vokabeln pauken in Kauf!

Laura Schiereck, Jg. 11
Kristina Weber, Jg. 11

Was empfinde ich für Italienisch?

Italienisch ist eine der Sprachen, die sowohl musikalisch als auch romantisch klingt.

Ich möchte auch Städte wie Venedig oder Rom sehen und dabei mit den Menschen auf Italienisch kommunizieren, um zu sehen, wie in Italien das Leben aussieht.

Karl Strebel, Jg. 10

Das Fach Italienisch habe ich gewählt, weil ich gerne noch eine weitere Fremdsprache lernen möchte.

Einige meiner Freunde, die kein Italienisch haben, sagen, dass sie froh sind, keine neuen Vokabeln lernen zu müssen. Ich finde jedoch, dass das überhaupt kein Problem ist. Vieles kann man einerseits aus dem Lateinischen und Französischen ableiten, andererseits sind einige Vokabeln dem Englischen sehr ähnlich.

Ich mag die italienische Aussprache, welche zwar kleine Herausforderungen (wie etwa das gerollte „r“) beinhaltet, aber – verglichen mit der französischen Aussprache – finde ich, dass man diese gut bewältigen kann.

Im Unterricht herrscht ein gutes Klima, deshalb macht es mir viel Spaß, Italienisch zu lernen.

Katharina Baumeister, Jg. 10